
 VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

 In  data  16/12/2024  alle  ore  19:10  è  riunito  il  Consiglio  Direttivo  dell'Associazione  di  Promozione 
 Sociale  denominata  "Associazione  Ludica  Apulia  -  ALA"  per  discutere  e  deliberare  sui  seguenti 
 argomenti all’ 

 ORDINE DEL GIORNO 

 1)  Candidature Consiglio Direttivo 2025/2027 
 2)  Comunicazione Riunione Plenaria. 
 3)  Tesseramento 2025 
 4)  Attività anno 2025 
 5)  Registrazione al RUNTS 
 6)  Varie ed Eventuali 

 a)  Fiere 
 b)  Proposta TouPlay 
 c)  Proposta Clan 
 d)  Gruppo Promozionale 

 Sono  presenti  alla  riunione  il  segretario  Ruben  Sica,  il  tesoriere  Andrea  Fanelli,  i  consiglieri 
 Gianmarco Greco, Andrea De Leo e Roberto Ravoni partecipano in via telematica. 

 Il Segretario, constata la regolare convocazione della Riunione. 

 1- Candidature Consiglio Direttivo 2025/2027 

 In vista di scadenza di mandato si indice la possibilità di candidatura alle cariche del Consiglio 
 Direttivo comunicate tramite il sito ufficiale. 
 https://www.ala.social/candidature-consiglio-direttivo-triennio-2025-2026-2027/ 

 2-  Comunicazione Riunione Plenaria. 

 Al seguente link la comunicazione tramite sito ufficiale dell’indizione dell’assemblea plenaria 
 associativa 2025. 
 https://www.ala.social/assemblea-plenaria-associativa-2025/ 

 3- Tesseramento 2025 

 dal giorno 20/12/25 il direttivo apre il pre-tesseramento per l’anno associativo 2025, le istruzioni 
 verranno riportate sul sito ufficiale. 
 Anche quest'anno il costo assicurativo rimane invariato e di conseguenza il costo di tesseramento 
 rimane a € 20,00 . 

 4- Attività anno 2025 

 Allo stato attuale le attività per il 2025 sono le seguenti: 
 -  Terre di Confine ha presentato un calendario e ha intenzione di mantenerlo quanto più stabile 

 possibile. 
 -  Dal 20 al 22 Giugno 2025 ci sarà la multigiorno ITACA di proxima in collaborazione con 

 ALA. 
 -  Il consigliere Roberto Ravoni propone la Sandrone-Week nella settimana del 05/12/2025. 

 Settimana dedicata al gioco in collaborazione con le altre attività del territorio. 
 Non si escludono nuove iniziative. 

https://www.ala.social/candidature-consiglio-direttivo-triennio-2025-2026-2027/
https://www.ala.social/assemblea-plenaria-associativa-2025/


 5-  Registrazione al RUNTS 

 ●  Entro Giugno va effettuata la registrazione dell’associazione al Registro Unico Nazionale del 
 Terzo Settore. 

 6-  Varie ed eventuali 

 ●  Il tesoriere Andrea Fanelli informa il direttivo tutto che Lorenzo Zambetti (Jumbo) manderà 
 comunicazione per attività fieristiche ZooComix e Levante For. 

 ●  Il Tesoriere è stato contattato dal presidente di Tou-Play, Andrea Natale che mette a 
 disposizione le stanze di Spazio 13 dove loro hanno sede per organizzare una serata mensile 
 di gioco di ruolo da tavola per promuovere lo spirito associativa ALA e di collaborazione con 
 Tou-Play. Per l’utilizzo di questi spazi non è richiesto compenso. Il direttivo accetta di buona 
 intenzione la proposta dell’associato. 

 ●  Nella stessa sede, il socio Andrea Natale, membro del gruppo informale "Clan Mc Faid", 
 chiede a titolo personale l'opinione del direttivo ALA in merito all'eventuale inclusione del 
 progetto di gioco di ruolo dal vivo "Argos", gestito dal suddetto gruppo informale "Clan Mc 
 Faid". La richiesta, precisa il socio Natale, è preliminare ad una riunione del gruppo informale 
 Mc Faid, dove verrà riportata l'opinione dell'ALA e formalizzata una posizione ufficiale del 
 gruppo informale. 
 Il direttivo ALA ribadisce la filosofia associativa di aggregazione sociale, ponendo quindi 
 nessun limite alla proposta dell’associato ed esprimendosi positivamente all'eventualità. 

 ●  Il Tesoriere rinnova la necessità di un Gruppo Promozione funzionante che possa occuparsi 
 della parte operativa delle fiere in autonomia, lasciando comunque la gestione burocratica al 
 direttivo. Il direttivo rimanda la questione all’O.D.G. dell’assemblea plenaria di gennaio 
 2025. 

 Alle 20:07 del giorno 16/12/2024 Il segretario e il direttivo dichiarano conclusa la riunione. 

 Il Segretario 
 Ruben Sica 

 Il Consigliere 
 Roberto Ravoni 

 2  di 3 


